



Der frühere, geschätzte Betriebsleiter

# Ueli Zimmermann

ist am 9. März 2021 im Alter von 82 Jahren gestorben.

Ueli Zimmermann war in den Jahren von 1963 bis 2001 massgeblich und mit viel persönlichem Engagement für die technische und ökologische Entwicklung der KEZO, des Zürcher Oberlandes und der schweizerischen Abfallwirtschaft verantwortlich.

Viele seiner damals eingeführten Entwicklungen sind auch heute noch Stand der Technik. Wir sind stolz darauf, dass wir den Pioniergeist von Ueli Zimmermann fortführen dürfen.

Sein unermüdliches Engagement für die KEZO bleibt uns ein Vorbild. Wir werden Ueli Zimmermann stets in guter Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende der  
**KEZO** Zweckverband Kehrichtverwertung Zürcher Oberland